REVISTA DE REVISTAS

"ALTAMIRA".—Revista del Centro de Estudios Montañeses (Santander). Números 1, 2 y 3. 1958.—"La casa-torre de Velasco en Penagos. Un hidalgo montañés en tiempo de Carlos V". por Jerónimo de la Hoz Te-ja.—"Algunas páginas de la obra inédita "Los Pasiegos", por Adriano G. García-Lomos.—"El linaje Herrera en torno al Emperador Carlos V".
por Fray Froilán Herrera de la Inmaculada.—"Santander en la Guerra de la Independencia. Nuevos documentos para su historia", por Tomás Maza Solano.—"Exvotos marineros en Santuarios santanderinos. XXV, Nuestra Señora de los Remedios, en Meruelo; XXVI, San Roque, de Seña; XXVII, Nuestra Señora de la Gracia, en Liendo; XXVIII, Nuestra Señora del Refugio, en Sonabia; XXIX, Ermita de Santa Ana, en Cóbreces: XXX, Santa María de Socabarga", por Fernando Barreda.—"Planes de defensa y de fortificación del puerto de Santoña, en el siglo XIX", por Leoncio Cabrero Fernández.—"Los Quirós de Cóbreces", por Fray Patricio Guerín, O. C. S. O.—"El Paleolítico Inferior de los alrededores de Altamira", por Joaquín González-Echegaray.—"Exploración de la Cueva de La Mora", por Joaquín González-Echegaray, Matías Rubio y Manuel Carrión.—"Piedras armeras en Pas, II", por Ramón-Antonio Arroyo del Prado.—"Adiciones a la lista de aves observadas en la bahía de Santander", por Arturo de la Lama.—"Un episodio de la Guerra de la Independencia en la villa de Comillas, relato por su protagonista", por Lorenzo Correa Ruiz.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE".—Sevilla, 1957-1958.
Número 1.—"Epistolario de Menéndez Pelayo: Sus cartas a don Servando
Arbolí", por Francisco López Estrada.—"Los Registros-Cedularios del Consejo de Indias", por Antonio Muro Orejón.—"La colección pictórica de la
Infanta Luisa de Orleáns", por Antonio de la Banda Vargas.—"Curso de
poesía actual andaluza", por Julia Uceda y Francisco López Estrada.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE".—Sevilla, 1957-1958. Número IV.—"Consideraciones sobre la organización morfológica testicular", por Juan Jiménez-Castellanos.—"El delito como base de la concepción moderna de una patología general en la medicina legal", por Cesáreo Remón Miranda.—"Fundamentos anatómicos al abordaje estereotáxico del globus pallidus", por Adoío Martínez Caro.—"Aportaciones a la fragmentación macroscópica cerebral mediante cortes esterométricos", por Jiménez-Castellanos y Colaboradores.—"La eliminación urinaria de 17 cetosteroides neutros", por Francisco Sánchez Justo.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE".—Sevilla, 1957-1958. Número V.—"Densidad real y aparente en un grupo de merinos de la Estación Pecuaria de Priego (Córdoba)", por Gumersindo Aparicio Sánchez.—"Primera citación del pez "Argyropelecus acanthurus". Cocco, 1829 ("Teleostei: Sternoptychidae") en los Mercados españoles", por Armando Ruiz Prieto y Diego Jordano Barea.—"Estudio crítico de algunos métodos empleados en la determinación de las mezclas de leches", por Alfonso Montero Agüera.—"Estudio de las hernias en los animales domésticos", por Francisco Santisteban García.—"Intoxicaciones alimenticias humanas", por Gaspar Gómez Cardenas.

"ANTHOLOGICA ANNUA".—Publicaciones del Instituto Español de Estudios Eclesiásticos. Iglesia Nacional Española. Roma, 1958.—"Santiago de los Españoles, de Roma, en el siglo XVI", por Justo Fernández Alonso.—"Diego de Arnedo. obispo de Mallorca, reformador tridentino (Datos para una biografía)", por Lorenzo Pérez Martínez.—"La Iglesia española y el concubinato hasta el siglo X", por Antonio Mostaza Rodríguez.—"Esfuerzos y tentativas del Conde-Duque de Olivares para exonerar de los espolios y vacantes a los prelados hispanos", por Nicolás García Martín.—Notas y documentos.

"ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE".—Instituto Diego Velázquez. Madrid, 1958. Núm. 124.—"Varias notas sobre Jenaro Pérez Villaamil", por Xavier de Salas.—"Sobre el retablo de Ciudad Rodrigo, por Fernando Gallego y sus colaboradores", por Juan Antonio Gaya Nuño.—"Ramón Bayeu: Cuadros inéditos y cartones para tapices", por T. Larrucea Valdemoros. "Los órdenes clásicos en Vitruvio y en sus traductores Miguel de Urrea y José Ortiz y Sanz", por Consuelo Sáenz de la Calzada Gorostiza.—"El retablo de Santa Gadea del Cid (Burgos)", por Santiago Sebastián.—"Seis tímpanos compostelanos de la Adoración de los Reyes", por Jesús María Caamaño Martínez.—Varia.

"BOLETIN DE LA BIBLIOTECA DE MENENDEZ PELAYO".—Santander, 1958. Núm. 4.—"Menéndez Pelayo traducido al francés", por Raymond Marcus.—"Vuelta a Feijoo", por José María de Cossío.—"Valor historiográfico de los Anales Ferdinandei", por C. Aguilera.—"La Patria de Don Juan de Espina", por Modesto San Emeterio Cobo.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ".—Burgos. Primer trimestre de 1959. Núm. 146.—"La Compañía de Jesús en Burgos" por Teófilo López Mata.—"Nuevas e interesantes noticias basadas en fe documental, sobre la vida y descendencia familiar burgalesa de la famosa humanista Luisa de Sigea, la "Minerva" de los renacentistas", por Ismael García Rámila.—"Testamento del protonotario don Gonzalo Diez de Lerma", por Demetrio Mansilla.—"Carlos I de España y V de Alemania en Burgos y provincia", por Gonzalo Miguel Ojeda.—"Andaluz solo", por Juan Ruiz Peña.—"Los Montero de Espinosa", por Julián G.ª y Sainz de Baranda.—"La fe notarial en los pasados siglos", por Valentín Dávila Jalón.—"Ejemplar y emotiva efemérides", por Ismael García Rámila.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA.—Madrid. Octubre-diciembre 1958. Tomo CXLIII. Cuaderno II.—"El envío de la Academia a la exposición bibliográfica de Carlos V celebrada en Barcelona". por F. J. Sánchez Cantón.—"El panegírico de Carlos V por J. C. Calve-

te de Estrella", por José López de Toro.—"Isabel de España, hermano del Emperador Carlos V, Reina de Dinamarca, Noruega y Suecia", por Magnus Grönvold.—"Así murió el Emperador", por José Ignacio Tellechea Idigoras.—Informes oficiales: "Escudo del Ayuntamiento de Galdor (Las (Palmas)", por Vicente Castañeda.—"Isla de Annobón", por M. Gómez del Campillo.—"Escudo Municipal de Vega de San Mateo (Las Palmas de Gran Canaria)", por el Marqués de Montesa.—"Escudo del Ayuntamiento de Villanueva de la Sierra (Badajoz)", por el Marqués de Montesa.—"Escudo Municipal de Llanes (Asturias)", por el Marqués de Aledo.—"Escudo Municipal de Rafel Buñol", por Vicente Castañeda.—"Escudo del Ayuntamiento de Bonrepós (Valencia)", por Vicente Castañeda.—"Escudo del Municipio de Guía (Gran Canaria)", por Vicente Castañeda.—"Escudo Municipal de Canillas de Aceituno (Málaga)", por Vicente Castañeda.—"Escudo Municipal de Canillas de Aceituno (Málaga)", por Vicente Castañeda.—"Emblema de la Facultad de Veterinaria de Córdoba", por Luis Redonet.

"BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA".—Castellón. Enero marzo 1959. Tomo XXXV.—"Cuadros valencianos en Segovia", por el Marqués de Lozoya.—"El Arte Moderno", por C. Meliá Tena.—"Viaje al país de las maravillas", por José Simón Zapater.—"El tesoro poético del Irán", por Marco Habib.—"Población de Castellón de la Plana en 1769", por José Sánchez Adell.—"Responso fraterno a "Oberón", por Carlos G. Espresati.—"Análisis estilístico de la Rima VII de Bécquer", por Juan María Díez Taboada.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS".—Buenos Aires, octubre-diciembre 1958. Núm. 35.—"La comarca de Orduña y Ayala, vista desde las Quinbambas", por Eneko Zilueta.—"Bikandi como Rodin, Corot, el Ticiano, fué un gran trabajador", por M. Flores Kaperotxipi.—"Acción de gracias por el descubrimiento de la supuesta conspiración de Don Martín de Alzaga", por Enrique de Gandía.—"Notas a su estudio del número anterior, sobre la expedición de Abd al Rahman I en 781", por Ildefonso Gurruchaga.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ASTURIANOS.—Oviedo, diciembre 1958. Núm. XXXV.—"La Universidad de Oviedo, su segunda fundación". "Unas cuartillas inéditas de González de Posada. El Arzobispo Valdés". "El Arzibispo Valdés Salas en las Actas del Cabido", por los M. I. Sres. D. José Cuesta Fernández y D. Moisés Díaz Caneja.—"Fernando Valdés y Salas", por Manuel Antonio Arias.—"El Colegio de Niñas Huérfanas Recoletas de Oviedo", por Paulino Prieto.—"Una revista de estudiantes", por Manuel Fernández Avello.—"La estudiantina del Oviedo viejo", por C. Cabal.—"Una nueva estela romana en Asturias", por Francisco Jordá Cerdá.—"Miscelánea lexical asturiana", por E. Alarcos Llorach.—"Algo sobre el Obispado ovetense", por Marcos G. Martínez. "Crónica del CCCL Aniversario de la fundación de la Universidad de Oviedo", por José María Fernández Buelta.

"HELMANTICA". — Rev.-de-Humanidades Clasicas. Universidad-Pont-Salamanca. Enero-abril, 1959. Núm. 31.—De lingua latina rite excolenda", por el Emmo. Card. Pizzardo.—"La lengua de Roma: Su universalidad" por Mons. A. Bacci.—"Voto sobre el uso del latín", por W. Ledochowski.

"El latín, disciplina clave", por J. Jiménez Delgado.—""De gloriae militaris palma", por G. Andrés, O. S. A.—"Los "pluralia poetica" en latín", por J. Campos, Sch. P.

"HUMANIDADES". — Universidad Pontificia Comillas (Santander). Enero-abril, 1959. Vol. XI. Núm. 22.—"De taurorum agitatione", por F. Sánchez Vallejo.—"Reflexión sobre los manuales de "Historia de la Cultura", por R. Olaechea.—"La poesía de José Hierro en su último libro", por Cef. Santos.—"Rosa de los rumbos", por Nic. Carrera Rodríguez.—"Carmina Burana, la poesía de los Clérigos Vagabundos", por R. G. Villoslada.—"Don Diego Saavedra Fajardo y la paz de Europa", por Q. Aldea.

"PRINCIPE DE VIANA".—Pamplona. 1958. Números 72-73.—"La Epístola de S. Eulogio y el Muqtabis de Ibn Hayyan", por Claudio Sánchez Albornoz.—"¿Dónde estuvo el Panteón de los primeros reyes pamploneses?", por Antonio Ubieto Arteta.—"Todavía algo sobre el yacimiento de Coscobilo (Olazagutía)", por Máximo Ruiz de Gaona, Sch. P.—"Cuestiones previas para la interpretación del sistema institucional de la Navarra medieva", por Francisco Elías de Tejada.—"Historia de la arquitectura románica del Monasterio de San Salvador de Leyre", por Ethel Tyrrel.—"Un registro de Cancillería del siglo XIV", por Florencio Idoate.

"REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL".—Madrid. noviembrediciembre 1958. Núm. 102.—"Tendencia a profesionalizar el desempeño de los órganos gestores municipales", por Sabino Alvarez-Gendín.—"La manifiesta ilegalidad de los actos administrativos", por Manuel Francisco Clavero Arévalo.—"Las ordenaciones urbanas de Perpiñán de 1409" por Pedro Voltes Bou.